FESTIVAL DE TEATRO CONTEMPORANEO 1983

FESTIVAL DE TEATRO. — La señorita Leticia Castillo, muestra el afiche alusivo del Festival de Teatro Contemporáneo, que se desarrollará en el Teatro Nacional del 1º de septiembre al 31 de octubre. El evento es patrocinado por las fir-mas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes.

### Incidente en Asamblea Relata Secretario PPS

El Partido Popular Salvadoreño, en forma valiente y futurista, expuso ante el pleno constitucional la grave preocupación porque, de quedar el Art. 1 de la Constitución Política como había sido redactado por la Comisión, se podía presumir que en un futuro cercano este país podría convertirse en estado so-cialista, dice el Sr. Fran-cisco Quiñónez, Secretario General del Partido Popu-lar Salvadoreño, en entre-vista para EL DIARIO DE

Y la razón es bien sencilla, agrega; en el primer inciso del Art. 1 del dictamen de la Constitución se dice que El Salvador reconoce a la persona humana, dentro de la sociedad a que

pertenece, como el origen y el fin de la actividad del Estado. En pocas palabras se es-

taba condicionando a la persona a existir dentro de una sociedad y sabemos por experiencias de países socialistas, que precisa-mente esa es la imagen y esa es la situación que prevalecen en esos países, donde el individuo es reconocido siempre y cuando forme parte de un conjunto, o sea una sociedad; que el individuo no tiene, por decirlo así, respeto del Estado, puesto que es a la so-ciedad que el Estado manipula, controla, dirige y su-

Eso fue fundamental-

-Favor pase a la página 15.

En la Asamblea:

# Dr. González Camacho se Refiere a la Constitución

sión plenaria y hablamos aquí, estamos haciendo la labor de discutir el proyecto de Constitución, y lo ha-cemos en público, frente a las cámaras de los medios informativos, dijo el Dr. Ricardo González Camacho en la Asamblea Consti-

pueblo salvadoreño tiene una formación de carácter jurídico que le permita comprender a cabalidad, enteramente, los procedi-mientos de lo que está pasando.

Lo que a veces pudieran parecer discusiones estéri-les, como algunos las han problemas de gran impor-tancia que van a afectar a la vida nacional en el futu-

ro. La Constitución es la base de toda la legislación de un país, de un Estado. La Constitución, como su nombre lo indica, es el conjunto de normas que cons-tituyen el Estado y su forma, su sistema político, y las captaciones de su gobierno y las relaciones de todos los ciudadanos entre

sí, de todos los habitantes de la República entre sí, frente al poder organizado.

Dentro del conjunto de normas jurídicas que exis-ten, la Constitución forma la base de todas ellas. Po-siblemente muchas personas han oído hablar de la pirámide de las normas.

Hubo un jurista, filósofo, que usó esta expresión para designar la jerar-

-Favor pase a la página 17.

# Engaño del Terrorismo Señala ex Guerrillero

Me he unido al ejército porque quiero que todos sepan del engaño y del te-rrorismo que practica la guerrilla en nuestro país, afirma Rodrigo Ayala, de

Yo estuve dos años con ellos, continúa, primero porque me secuestraron, es decir, me "reclutaron a la fuerza" y luego nos mantenían, a mí y a otros jóvenes, amenazados a muerte si pretendíamos escapar.

Originario del cantón San Juan Buena Vista, Usulután, Rodrigo Ayala se acogió a la amnistía y se acogio a la amnistia y optó por enrolarse en la Fuerza Armada, prestando sus servicios en el CIIFA, en Zacatecoluca. Ayala contó sus experiencias en el terrorismo durante la inauguración del primer proviecio de re-

del primer proyecto de re-construcción de áreas en La Paz, realizado ayer en el cantón La Herradura.

Pasamos hambre y frío, -Favor pase a la página 18.



ME ACOGI A LA amnistía y luego me in-corporé a la Fuerza Armada porque quiero contar los engaños y el terrorismo que comete la guerrilla, a la que pertenecí por dos años, dice Rodrigo Ayala, de 20 años.

# Canciller Informa de la Situación del País

na de El Salvador, el can-ciller Dr. Fidel Chávez ciller Dr. Fidel Chávez Mena continuará su diplo-macia personal en diversos países de América Latina.

La próxima semana visitará Perú y Ecuador. Luego continuará ese pro-grama de actividades, por otros países. Posterior-mente irá a Europa.

Sobre la reciente visita que hizo a República Do-minicana, dijo que "fue

Para dar a conocer la fundamental ya que logró verdadera situación inter- dar un enfoque más claro de la situación interna del país y los esfuerzos que se hacen para lograr la paz regional.

Dijo que los periódicos de ese país enfocaron su visita en términos muy positivos y tuvo una magnifi-ca recepción de parte de los medios informativos, del gobierno, de los circulos políticos de República Dominicana.

"Siento que existe un -Favor pase a la página 18.



INSTALA BIBLIOTECA. - El Dr. Miguel Angel Gómez, Jefe del Departamento de Registro de Marcas de Fábrica y de Comercio, Patentes de Invención, Derechos de Autor, Nombres y Dis-tintivos Comerciales del Ministerio de Justicia, ha instalado una biblioteca en su despacho oficial, en la cual —según dijo— guarda la historia de muchos inventos en el país.

Primer Grupo de Guardia

# Se Entregan Diplomas de Formación a Ingenieros

Los Subsecretarios, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, de Economía, y Dr. Efraín Antonio Huezo Chávez, de Justicia, entregaron diplomas de formación a once ingenieros. Fueron otorgados por la Organiza-Mundial de la Propiedad Intelectual, el Fon-do de las Naciones Unidas

para el Desarrollo y la Comisión Interinstitucional sobre Transferencia y Desarrollo de Tecnología.

El curso impartido es parte de un propósito de formación más amplio que busca definir un sistema que permita introducir en nuestro país la clasifica-ción internacional de patentes, el procesamiento adecuado de los documentos que las contienen, co-nocer los mecanismos de

-Favor pase a la página 17

#### Un Vistazo a C.A. **Evento Artístico** en el Presidente

"Un vistazo a Centro-América" se ha denominado el evento artístico que prepara la Sociedad de Se-noras de Oficiales de la Fuerza Armada, para este jueves 25 de agosto en el hotel Presidente, a partir de las 6 p.m.

de las 6 p.m.

Como invitadas especiales se tendrá a las señoritas "Honduras" y "Guatemala", quienes recientemente estuvieron representando a sus países en el concurso de "Miss Universe

El evento, cuyo propósi-to es recaudar fondos para

-Favor pase a la página 17.

Civil Vigila en Santa Ana SANTA ANA .- El primer grupo de agentes de la Guardia Civil, está prestando sus servicios en esta ciudad desde ayer en la tarde. Especialmente vigi-

larán la zona comercial para contrarrestar asal-tos, robos y otros actos de sabotaje que venían reportándose, unos, ocasionados por grupos de extremistas y otros por delincuentes comunes amparados a la actual situación

El Mayor Alejandro Joel Sánchez Paredes, director de la Policía Nacional, dice que en fecha próxima otro grupo será enviado a vigilar otras zonas.

"La Guardia Civil es un cuerpo que se formó para ofrecer sus servicios al sector comercial e indus-trial de la zona de Santa Ana, con la finalidad es-

pecífica de contrarrestar las actividades terroristas y delincuenciales. Ofrecer seguridad a la propiedad privada.

La ciudadania, en res-puesta a la actitud des-tructiva de certos grupos, ha unificado esfuerzos para la organización y mantenimiento de esta Guardia Civil, que está bajo la responsabilidad y supervisión de la Policia Nacional'', agregó el Mayor Sánchez Paredes.

SANTA ANA.— La Cam-paña de Seguridad Vial será intensificada por la Policía Nacional, para lo-grar una total educación del peatón y del conductor. El Mayor Alejandro Joel

Sánchez Paredes ha esta-

-Favor pase a la página 18.



PIDEN COLABORACION. - No existe escasez de maiz sino una equivocada política de mercadeo del grano que restringe a los productores vender sus cosechas, afirman comerciantes dedicados a la venta del maíz y otros granos básicos en el sector de la calle Gerardo Barrios. Debido a esta crisis no tienen manera de ganarse la vida y sufren además de una presión que consideran injustificada por parte de las autoridades. Piden a los mi-nisterios de Economía y de Agricultura y Ganadería, quiten las restric-ciones contra la libre comercialización del grano.